
 
  

Der Bürgermeister berichtete, dass die Landesregierung die Integrationspauschale 2017 
nicht an die Kommunen weitergeben werde. 
 
Der Ausschussvorsitzende berichtete, dass es für das ehemalige Bürgerhaus Buisdorf einen 
potentiellen Pächter gebe und sich die Verwaltung aktuell in Verhandlungen mit diesem 
befinde. 


